

Die organisatorische Verantwortung für die Schulspeisung liegt bei den Eltern. Wir erhoffen uns von der Stadtverwaltung dennoch Aufschluss über die Qualitätssicherung vor allem hinsichtlich der Sicherstellung der notwendigen Hygiene.

Dazu haben wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung:

1. Wie viele verschiedene Anbieter von Schulessen werden in Halle genutzt?
2. Von welchen Standorten wird das Essen angeliefert?
3. Wie lange ist das fertig zubereitete Essen jeweils unterwegs?
4. Wie viele Stunden darf das Schulessen vor der Schule im Freien stehen bevor es zu bedenklicher Keimbildung kommt?
5. Wer prüft die Lebensmittelqualität von Anbietern von Schulessen?
6. Wie viele Prüfungen des Schulessens wurden 2013 in Halle durchgeführt? (nicht in der zubereitenden Großküche, sondern nachdem es stundenlang durch Deutschland gefahren wurde, weitere Stunden auf dem Schulgelände herumstand und dann von den Schülern gegessen werden soll)
7. Wie viele Verstöße gegen das Lebensmittelgesetz wurden festgestellt, wie viele davon geahndet?

gez. Gerry Kley
Fraktionsvorsitzender